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"DESPUES DE HABER GANADO 
AL BIGÜES, NUESTRO MAS 
TEMIDO RIVAL, ESTOY MAS 

IVENCIDO QUE NUNCA DE 
SEGUIR EL TITULO". 

I c m i 

CO|Í 

De la d i recc ión técnica del p r imer equipo 
de la U.D. Pol inyà se encarga A R T E C H E , pre-
parador de reconoc ido prestigio conx) lo de-
muestra su paso por equipos como juveni l y 
regional del Sabadell, Castellar, Sta. Perpètua, 
Parets y Can Or iach, entre o t ros . 
— Ar teche, ¿cómo fue el f ichar pwr el Pol inyà? 

Verás, aunque no era m í in tenc ión entrenar 
en Tercera Regional, visto el buen t ra to que se 
me b r i ndó por parte de la Junta y al ser u n 
equ ipo con aspiraciones, me dec id í a venir . 
— ¿Arrepent ido? 
— En absoluto. La temporada está siendo m u y 

buena, pues aunque en casa hemos ten ido dos 
pinchazos, fuero sólo hemos perd ido u n part i -
do . 
— En estos momentos vais líderes, ¿consegui-
réis al f ina l el t í t u l o ? 
— A h o r a y sobre t o d o después de ganar al 
Sigues, nuestro más tem ido rival, estoy más 
convenc ido que nunca de conseguir lo. El equi-
po está a t ope y con mucha mora l . 

— El escollo más d i f í c i l de salvar... 
— Sin lugar a dudas el par t ido más comprome-
t i d o que tenemos es nuestra visita al feudo del 
A t . Vai lès. 
— ¿Qué destacarías de t u equipo? 
— Pienso que su mejor v i r t ud es la buena ar-
mon ía que reina den t ro de él a pesar de tratar-
se de u n equipo práct icamente nuevo. 
— Caso de ascender, ¿se tendr ía que reforzar 
mucho el equ ipo para mi l ia t r en la Segunda 
Regional? 
— Creo que con el m ismo equipo se puede hacer 

un buen papel, pues la mayor ía de jugadores 
ya han m i l i t ado en equipos de superior catego-
r ía, caso de S imón. Blanco, A r m a n d o , G i l , 
Ju l io , Salguero, etc... 
— ¿Vas a cont inuar el año p róx imo en la 
U.D. Pol inyà? 
— En estos momentos no se puede asegurar 
nada al respecto, aunque sí puedo decirte 
que aquí i ie sido bien recibido por parte de 
todos V " l e u e n t r o m u v » 

BLANCO, canitán 

LOIOY MUY CONTENTO DE 
MI V U E L T A AL CLUB, PUES 
HE ENCONTRADO UN GRAN 
COMPAÑERISMO Y UN BUEN 
Í\MBIENTE, APARTE DE QUE 
"XISTE UN GRAN EQUIPO". 

B L A N C O , 28 años, centrocampista es un 
viejo conoc ido de los af ic ionados pues anter ior-
mente ya había pertenecido af c lub. Ac tua lmen-
te , tras su vuel ta, en la presente temporada, 
ocupa con acierto la capi tanía del equ ipo. 

— La pr imera pregunta es obl igada: ¿estás 
conten to de t u vuelta a la U.D. Pol inyà, Blan-
co? 
— IViuy con ten to , pues he encont rado u n gran 
"^mpañer i smo y u n buen ambiente, aparte de 
-.1« existe u n gran equ ipo . 

" i n s e g u i r é i s al f ina l el Campeonato? 
. D veo todavía d i f í c i l , pues aunque actual-

mente somos el equ ipo con más posibi l idades, 
todavía queda mucha liga por delante y pueden 
ocur r i r muchas cosas. 
— ¿A qué equipos temes más? 
— Lógicamente al Sigues, A t . Val les, y Les 
Franqueses. 
— ¿Qué aportas al equipo? 
— Creo que con m i juego y experiencia le d o y 
ese reposo y t ranquíHdad tan necesarios en 
momentos d i f íc i les . 
— ¿Piensas cont inuar el año p r ó x i m o ? 
— Por m i parte no habrá n ingún inconveniente 
en seguir y más si tenemos la suerte de ascen-
der. 
— ¿Y de la a f i c ión qué me dices? 
— Este año es algo más numerosa que o t ros , 
aunque y o les pedir ía que nos apoyen en los 
momentos d i f íc i les, es decir aquel los en que las 
cosas no esten saliendo demasiado bien. 
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